



Liebe Eltern,

zum Ende dieses Schuljahres wird die Fa. Castor GmbH den Betrieb des Mensa-Bestellsystems Netlunch einstellen.

Die letzte Essensbestellung ist für den 8.7.2019 möglich.

Danach werden die Konten abgerechnet und es erfolgt zeitnah die Rücküberweisung von eventuell vorhandenem Guthaben auf Ihre Konten.

Wir treten nun mit diversen Anbietern in Kontakt, um einen neuen Partner auszuwählen. Das Einführen eines neuen Systems wird allerdings erst nach den Herbstferien möglich sein. Bis dahin müssen wir zum Beginn des neuen Schuljahres als Zwischenlösung wieder mit dem bekannten Chipverkauf arbeiten.

Sobald wir uns für ein Bestellsystem entschieden haben, werden wir Sie umfassend informieren. Schon jetzt können wir Ihnen versichern, dass sich bei den grundsätzlichen Abläufen für Sie nichts ändert (einmalige Registrierung, Überweisung von Guthaben, etc).

Wir sind allerdings bemüht, bei der Wahl auch den Aspekt der Benutzeroberfläche näher zu betrachten bzw zu verbessern (z.B. App-Version).

Schon jetzt wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern erholsame Ferien und einen guten Start ins neue Schuljahr!

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr Studierendenwerk Dortmund AöR